
令和６年１１月９日（土）　　OKAYAMAスマホサミット2024成果報告会

 

校長スケッチ

岡山市のオルガホールで、スマホサミット成果報告会が行われ、本校からも代表生徒５名が

参加しました。

今年度取り組んでいる、①情報委員会を立ち上げ、タブレット使用の校内ルールや啓発動画

を作成していること、②生徒、教職員、ＰＴＡ、学校運営協議会委員でスマホ・メディアの使

用について討論したこと、③メディアの使い方について考える学級活動をしたことなどを発表

しました。とても堂々とした発表でした。

後半は、提言づくりについて、高校生や他校の中学生とディスカッションしました。年度内

に県教委から、各方面に向けた「提言」が発表される予定です。
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